



Von Bürgern für Bürger!

Viele gute Gründe, warum wir in Sontra Glasfaseranschlüsse bis ins Haus oder die Wohnung benötigen!



„Im Vorstand erledigen wir vieles digital: Buchhaltung, Mitgliederverwaltung, E-Mails, Anträge. Wenn das Internet hängt, kostet das einfach Zeit. Mit Glasfaser wären wir endlich auf dem Stand, den wir unseren kleinen Verein fit für die Zukunft halten – und das geht nur mit einer stabilen Verbindung.“

Matthias Hübner – Vorstandssprecher SG Sontra

Warum uns Glasfaser wichtig ist...



„Wir verbringen viel Zeit im Verein – unsere Kinder trainieren hier mehrmals die Woche. Auch im Vereinsleben läuft heute vieles digital: Trainingspläne, Gruppenchats, Terminabsprachen oder Videoanalysen. Mit dem alten Internetanschluss ist das oft mühsam. Glasfaser würde uns als Familie und dem Verein wirklich helfen, alles besser zu koordinieren. Außerdem geht es auch um die Zukunft unserer Kinder – Schule, Ausbildung, Freizeit – ohne schnelles Internet geht heute einfach nichts mehr.“ – **Günter Mikolajski**

– **Jugendleiter SG Sontra**



„Als Trainer schicke ich Trainingsvideos, Abstimmungen und Infos an Eltern und Spieler. Das alles funktioniert nur mit einer stabilen Verbindung. Gerade auf dem Land ist das aber oft ein Problem. Wenn wir jetzt die Chance haben, Glasfaser ins Haus zu bekommen, sollten wir sie nutzen. So können wir im Verein modern arbeiten und gleichzeitig unsere Heimat zukunftsfähig machen.“ – **Benjamin Scheerder, Trainer 1. Mannschaft, SG Sontratal**



„Ob Kommunikation, Veranstaltungen oder Online-Meetings – vieles hat sich verändert. Auch im Vereinsleben sind digitale Wege längst Alltag geworden. Wir wünschen uns, dass unsere Stadt mitzieht. Glasfaser ist keine Spielerei, sondern eine Investition in die Zukunft – für den Verein, für die Familien, für alle hier.“ **Sven Pippert - Trainer- und Teamassistent SG Sontratal**



„Gerade in der Jugendarbeit ist Kommunikation das A und O – mit Eltern, Trainern, Schulen. Schnelles Internet hilft enorm, alles zu koordinieren und die Kinder auch digital zu erreichen. Außerdem können wir dann endlich mal unsere Spiele oder Feste streamen und mehr Menschen zeigen, was hier im Verein passiert. Glasfaser bringt uns und die Gemeinde näher zusammen.“ **Sven Fichtner – Jugendleiter JSG Sontratal**



„Vor über 60 Jahren habe ich begonnen. Fußball zu spielen. Damals war alles anders: Kaum jemand besaß ein Telefon. Der Vereinskasten im Dorf war unsere einzige Kommunikationsmöglichkeit. Auch wenn man immer sagt, dass früher alles besser war, so sehen wir heute die Fortschritte. Das Spiel ist heute schneller und das Miteinander dank WhatsApp und Co. immer intensiver. Glasfaser ist der nächste logische Schritt. Der Erfolg ist programmiert, denn für unsere Kinder und Enkelkinder wird Glasfaser so selbstverständlich sein wie der alte Vereinskasten für uns. Der SG-Sontratal und der UGG wünsche ich viel Erfolg mit der vereinbarten Zusammenarbeit.“ – **Siegfried Auerswald – Stadionsprecher SG Sontra/SG Sontratal**

Fragen zum Glasfaseranschluss in Sontra?

Alle Infos und Kontaktmöglichkeiten finden Sie unter
www.unseregrueneglasfaser.de

Verfügbare Internetanbieter:

Leonet, O₂, amiva

Tarifinfos & Bestellung:

Über Unsere Grüne Glasfaser

- 089 20 19 45 32 (Mo. – Fr., 9 bis 17:30 Uhr)
- ugg-beratung.de

Bewohner:innen & Eigentümer:innen von Mehrfamilienhäusern:

- 0800 410 1 410
- info@unseregrueneglasfaser.de